

Hoy termina en México encuentro internacional de la izquierda democrática



México, 29 ene (RHC) La desigualdad y la precarización del empleo y los ingresos es uno de los temas a abordar hoy en la jornada final del II Encuentro Internacional de la Izquierda Democrática en la Ciudad de México.

Los otros temas que se debatirán son Flujos migratorios: América, Europa, Asia y África, y La desigualdad como desafío mundial.

La víspera, el biólogo Raúl Arriaga dijo que es la población en lo individual y mediante pequeñas acciones preventivas la que puede incidir para revertir el cambio climático que afecta de manera dramática las condiciones de vida de quienes habitan principalmente en zonas costeras, refiere Prensa Latina.

Recordó que el deterioro ambiental proviene de acciones humanas realizadas de manera inconsciente y donde todos podemos participar para revertirlas.

Subrayó que el Colegio de Biólogos de México aporta ciencia y conocimiento al país para poder tomar decisiones que sean sustentables.

Arriaga añadió que la preocupación por el cambio climático inició en los años 70 del pasado siglo y hoy se traduce en huracanes, ciclones, tormentas tropicales o sequías y temperaturas extremas.

El Doctor en Derecho Ambiental refirió que se debe aspirar a una sociedad democrática, incluyente, sustentable y que favorezca a las futuras generaciones para poder desarrollarse y vivir de manera armónica con el ambiente.

Expuso cómo el mundo es la casa común de todos y habrá que aprender de las buenas acciones y dejar a un lado aquellas que no benefician a la población.

Acerca del Medio ambiente y sustentabilidad y El cambio climático y sus repercusiones versó la cuarta y penúltima jornada del encuentro.

Este evento congrega a políticos, académicos, empresarios, estudiosos, así como a estudiantes y público interesado.

El II Encuentro Internacional de la Izquierda Democrática se inauguró el lunes en el Museo de la Ciudad de México, con la asistencia de representantes de países de América Latina, Asia y Europa.

Retos globales para la democracia, crisis de representatividad y desarrollo sustentable, constituye el tema central de este foro que tuvo como sedes, además, a las ciudades de Monterrey (estado de Nuevo León) y Guadalajara (Jalisco) y volvió a la Ciudad de México, donde se clausurará.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/82617-hoy-termina-en-mexico-encuentro-internacional-de-la-izquierda-democratica>



Radio Habana Cuba